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Vecinos de las calles Alzapuente y Caballete, entre otras de ese entorno, se quejan de la falta
de alumbrado público que sufren desde hace meses.       

  

Indican que hubo unos días en que volvió la iluminación a las farolas, pero "fue muy fugaz,
seguimos a oscuras y con bombillas en las puertas de las viviendas, como antaño, pese a que
pagamos nuestros impuestos al ayuntamiento de Cartagena".

  

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'
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http://www.cartagenadehoy.com/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=26626%3Anueva-seccion-estoy-harto&amp;catid=101%3Acartagena-de-hoy&amp;Itemid=119

